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令和５年第８回総務文教常任委員会　要点記録

開閉会日時 令和5年9月14日（木曜日) 会議場所 別海町議会
議場

委員の出欠

選挙管理
委員会

傍聴者数 一般 0名 報道関係者 0名 合計 0名

委員外の出席 合計 0名
事務局職員 局長 干場　富夫 合計 1名

生涯学習課主査 学校給食センター主査 図書館主査
上杉　大洋 欠席 平下　奈津子 欠席 吉田　美奈子 欠席

郷土資料館副館長 郷土資料館主幹 学務・スポーツ課主査 学校教育課主査
石渡　一人 欠席 戸田　博史 欠席 武田　文吉 出席 髙橋　美香 欠席

学校教育課主幹 中央公民館副館長 西公民館副館長 東公民館副館長
堀込　美穂 欠席 今野　　学 欠席 佐藤　政士 欠席 立澤　雅彦 欠席

東公民館長 図書館長・郷土資料館長他 学務・スポーツ課主幹 学務・スポーツ課主幹
大坂　恒夫 出席 堺　　　啓 出席 髙津　寛人 欠席 恒川　敦史 出席

指導参事 学校教育課長兼学校給食センター長 生涯学習課長 西公民館長
吉光寺　勝己 出席 池田　卓也 欠席 木戸口　誠 欠席 小村　　茂 出席

教育部長 生涯学習センター長兼中央公民館長 学務・スポーツ課長 指導主幹
宮本　栄一 出席 福原　義人 出席 斎藤　　陽 出席 稲村　和典 欠席

別海消防署長 別海消防署副署長 別海消防署副署長兼予防課長 別海消防署警防課長
山田　勝人 欠席 山桑　貴光 欠席 西塚　隆幸 欠席 太田　裕司 欠席

書記長 書記
寺尾真太郎 出席 佐藤　　亮 欠席

総合政策課主査 財政課主査 税務課主査 防災・基地対策課主査
人羅　　茜 出席 高橋　克彦 欠席 竹本　　誠 欠席 寺澤　淳司 欠席

税務課主幹 防災・基地対策課防災監 防災・基地対策課主幹 防災・基地対策課主幹
伊藤　武史 出席 三瓶　秀憲 欠席 深川　淳一 欠席 橋本　達也 欠席

西春別支所長 総務課主幹 総務課主幹 総合政策課主幹
小村　　茂 出席 佐藤　　亮 欠席 武田　聖士 出席 佐藤　貴也 出席

財政課長 税務課長 防災・基地対策課長 尾岱沼支所長
角川　具哉 出席 竹中　利哉 出席 岩口　裕昭 出席 大坂　恒夫 出席

総務部長 総務部次長兼総務課長 総合政策課長 情報化推進室長
伊藤　輝幸 出席 寺尾真太郎 出席 松本　博史 出席 山田　哲哉 欠席

市川　聖母 出席 吉田　和行 出席 田村　秀男 出席
佐藤　初雄 出席 戸田　憲悦 出席

開会 10:00
閉会 10:44



令和５年第８回総務文教常任委員会　要点記録

10:00　開会
出席委員5名、欠席委員0名、委員外1名、会期1日
挨拶
【総務部所管事務調査】

総務部長 挨拶及び概要説明
・本日は、定例会に上程させていただきました議案について、御質問などあればお答え
をさせていただく。
　なお、本日の所管事務調査はないが、令和5年度各町税課税状況及びＪＲ標津
線代替バス路線の再編について報告をさせていただく。
・議案に対して何か質問等あるか。
・北海道市町村職員の手当組合の規約を変更するに当たって、総務大臣の許可とい
うのは、知事の許可となぜこういうふうになったか。

総務部次長 ・退職手当組合の構成団体のうち、石狩東部広域水道企業団というのがありまして、
そこの中に北海道が構成員になっている。
　北海道がなくて、全て市町村で構成されている組合であれば、知事の許可はいらな
いが、そのたくさん加盟してる中に、北海道というものが加味されてると知事の許可が必
要になる。
・債権放棄について、時効の成立や納税者がなくなったり、相続人がいないとか不明と
かそういう場合に、債権管理条例で放棄するとなっているが、事務処理については、不
納決算処分という形で処理されていくか。

財政課長 ・債権放棄については、不能欠損をするという決裁を執り放棄する形となる。
　放棄した債権については、条例に基づき、翌年度の9月定例会で報告している状況。

議事2　その他
（1）令和5年度各町税課税状況について
・資料により説明
（2）JR標津線代替えバス路線の再編について
・資料により説明
・何か確認事項はあるか。
・なし。

挨拶
総務部 10:26　終了　休憩

10:35  再開　委員長挨拶
【教育委員会所管事務調査】

教育部長 挨拶及び概要説明
・本日の所管事務調査はない。
　第45回パイロットマラソンについて報告させていただく。

議事2　その他
（1）第45回パイロットマラソンについて
・資料により説明
・何か確認事項はあるか。
・大会と交流会は議会事務局を通しているのか。
・主催が実行委員会となっているので、実行委員会から直接案内をさせていただいてい
る。
・パイロットマラソンの参加人数をもう一度お願いしたい。
・フルマラソンについては、第44回大会より134名多い997名、5キロの健康マラソンに
ついては、昨年より24名少ない229名、フルと5キロ合わせて、昨年より110名多い
1,226名の方からエントリーを受けている状況となっている。
・パイロットマラソンのコースは公認を取らなければならないと思うが、何年に1度とかなの

学務・スポーツ課長 齋藤

副委員長 8番 田村

委員長 14番 佐藤
副委員長 8番 田村
学務・スポーツ課長 齋藤

委員 2番 吉田

委員長 14番 佐藤

宮本

委員長 14番 佐藤

学務・スポーツ課長 齋藤

委員 一同
委員長 14番 佐藤
委員長 14番 佐藤

税務課長 竹中
委員長 14番 佐藤
総合政策課主幹 佐藤
委員長 14番 佐藤

委員 8番 田村

寺尾

副委員長 8番 田村

角川

委員長 14番 佐藤

委員長 14番 佐藤

伊藤

委員長 14番 佐藤

会議に付した事件及び会議結果など
発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。
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かその辺について。
・公認については、5年に1回行うこととなっており、昨年行っている。
・参加者の宿泊の問い合わせは役場にきているのか。
・役場に問い合わせもくるが、開催案内に宿泊施設の一覧を掲載しているので、参加
される方はそちらを見ながら直接施設に連絡している状況。
　別海町内は宿泊施設が少ないので、近隣の町村に宿泊される方も一定数いる。
・何か確認事項はあるか。
・なし。

閉会挨拶
10:44　閉会委員長 14番 佐藤

学務・スポーツ課長 齋藤

委員長 14番 佐藤
委員 一同
委員長 14番 佐藤

学務・スポーツ課長 齋藤
委員 2番 吉田


